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在一线考察球员
13人出征名单，是一套新老结

合的阵容。张常宁、刘晓彤、林莉三位

奥运冠军压阵，加上 2019年世界杯
冠军队成员姚迪、王梦洁、刘晏含、王

媛媛、杨涵玉、郑益昕，以及东京奥运
周期国家队常客刁琳宇、高意、段放

和今年国家队新人栗垚。

开赛阶段派出以老带新的阵容，
是为了给年轻队员更多实战演练机

会。比如，由于参加?运会 9至 12名
决赛而错过了随中国女排参加东京

奥运会测试赛的刘晓彤、林莉和郑益
昕，将有机会通过世界女排联赛展示
自己目前的竞技状态。久未在国家

队正式比赛中亮相的二传手刁

琳宇、副攻手高意、主攻手段放，

也有机会通过世界女排联赛找到国

际比赛的感觉。

如今，中国女排尚未公布奥运阵
容，而这次世联赛，郎平就是要从中

挑选出最合适的替补。比如，接应位
置捉襟见肘，龚翔宇是铁打的主力，

替补则非常难找。改打接应的刘晏含
能否在这个位置上表现出足够的实

力，首次入选的栗垚是否能在国际比

赛中证明自己，谁发挥得好，谁就有
可能进入奥运阵容。

距离东京奥运会开幕已进入倒
计时阶段，中国女排的奥运阵容，或

许在此次世联赛中看出端倪。留守的

6 名主力无疑将占据 12 人大名单，
另外 6人将从本次世联赛名单中产

生，她们在意大利的表现，是竞争奥
运门票的重要砝码。

主力或将有轮换
前两周比赛结束后，各参赛队有

一次更换阵容的机会，可以一次性更

换 6名参赛球员，这也是郎平在开赛
阶段派出一套“半主力”阵容参赛的

重要原因。
从第三周开始，中国女排将依次

同塞尔维亚、意大利、巴西、美国等强

队过招。郎平也直言：“2019年世界
杯赛之后，我们终于迎来了世界联

赛，可以通过比赛检验训练成果，在
东京奥运会前调整到比较好的状态。

前一阶段比赛，我们派出以老带新的
阵容，让年轻队员得到实战锻炼。后

一阶段比赛，主要队员会出场，在对
抗中找到节奏。”

其实，中国女排雪藏部分主力，
还有一大原因是考虑到欧洲疫情仍

未得到有效控制，远征又舟车劳顿。
在为期五周的比赛中，队员们将?部

被封闭在“泡泡”内，训练时间无法保
证，不利于她们通过训练保护状态。

而根据组委会的规则，理论上中国女
排在 6月 6日可以更换球员，如果中

国女排将朱婷等主力派去意大利，她

们在“泡泡”内只要呆 10多天，身心

方面的消耗少一些，也可以利用后半
程比赛寻找比赛的感觉。

球迷们也在期待，或许在世界女
排联赛的后半程，朱婷、袁心玥、颜

妮、丁霞、龚翔宇、李盈莹等球员将现
身意大利的赛场。

已做好困难准备
“不仅仅队员们要重视世界女排

联赛，我们教练组也非常重视，我将

和助理主教练安家杰一起前往意大
利。目标是锻炼新人，取得最好成

绩。”郎平亲自带队奔赴赛场，给队员
传递的信息是，疫情不可怕，做好防

护，应该没有问题。

由于新冠肺炎疫情的影响，体育
比赛停摆了一年多，女排赛事同样没

能避免，一场东京奥运会测试赛不足
以了解对手。在这种状况下，东京奥

运会又迫在眉睫，世联赛就成为了解
对手最好的时机。

虽说是国家队做出的参赛决定，
但是带队的教练具体参与，责任重

大。郎平亲力亲为，也就将这份责任
和压力扛到了自己的肩上。“今年的

情况比较特殊，作为主教练，我要?
程监督运动员的训练和比赛。因为要

在赛区封闭五个星期，我做好了充分
的困难准备。”这是郎平的担当。

本报记者 陶邢莹

中国女排明起出征意大利

郎平为何排出
“半主力”阵容？
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    疫情之下，为备战东京奥
运会，中国女排逆流而上！明
天，中国女排一行 22人将从上
海出发，前往意大利参加 5? 25

日开幕的世界女排联赛。尽管只
是派出“半主力”阵容出战，但主
教练郎平依然亲自带队，在东京奥
运会倒计时的日子里，在一线考察
球员、了解对手状况。

为何亲自率队前往疫情尚未缓
解的意大利？这套“半主力”阵容有
什么讲究？这一次的备战计划，凸显
了郎平和教练组缜密的考量和慎重
的权衡。

解疑释惑

上午首发
10:30

荨

赢
得
奥
运
测
试
赛
胜
利
，女
排
姑
娘
们
很
高
兴

图

IC

▲

郎
平
的
爱
将
张
常
宁
（左
）此
次
将
担
任
队
长

图

O
s
p
o
rts

    本报讯（记者 李元春）

千呼万唤始出来，鲨鱼终于
游春江。今天上午，上海久事

男篮官方宣布新主帅，他就
是本报之前报道过的前广东

和广厦队主帅、七次 CBA总
冠军教头李春江。

今天，中国篮坛传来大
新闻：浙江广厦队正式对外

发布消息称，球队已经与此
前八个赛季执教球队的教练

李春江解除了工作合同，李
春江也表示自己在这八年中

完成了球队的任务，自己也

将开始新的起点。随后，上海
男篮官宣了李春江的加盟。

上海久事男篮牵手李春
江，可谓各取所需：对于球队

来说，久事集团接手后连续
两个赛季无缘季后赛实在尴

尬，需要一位有实力有资历
的本土教练迅速梳理球队，

“七冠王”李春江是目前市面
上最够格的教练；而对于 58

?的李春江来说，加盟球队
体系清晰、资本雄厚的上海

久事大鲨鱼，也是他东山再
起的绝佳机会。

巧合的是，上赛季李春
江在广厦队从主教练转为顾

问，与上海男篮有着直接的
关系：2020年 12月 23日，彼

时浙江广厦 1胜 6负处在最
低谷，他们遇上了同样两连

败的上海男篮，双方处境都
不算好。最终大鲨鱼获胜，广

厦队遭遇三连败，赛后李春
江放下广厦教鞭退居幕后。

李春江执掌广厦这些

年，成绩有目共睹：每个赛季
球队必进季后赛、拿过常规

赛第一、赢下过抢七大战、闯
进过总决赛舞台……当年那

句“五年闯进总决赛”的军令
状，更是让人看到李春江的

豪气与自信。这么多年，李春
江把广厦队塑造成一支强

队，他的功劳不可抹杀。
如今的上海男篮，在年

轻球员的储备上让人艳羡：
去年 U19 ?国青年联赛，上

海队时隔 20年再度夺冠；上
赛季效力于 NCAA一级联盟

球队里海大学的李弘权，也
有望在新赛季代表上海男篮

出战；至于赛季中期加盟球

队的郭昊文，同样有着很大

天赋。如今有了李春江

这位善于调教年轻队员
的主帅，相信大鲨鱼也

会和广东队、广厦队一
样，成长为另一支强队。
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